

Gesundheitskonferenz für Kinder und Jugendliche in sozial schwierigen Lebenslagen

Beschluss

zur Tagesordnung der Sitzung
des Gesundheitsausschusses
vom 30. November 2006
- öffentlich -

- I. Der Gesundheitsausschuss unterstützt die Einrichtung einer Gesundheitskonferenz in Nürnberg der relevanten Entscheidungsträger im Gesundheits- Schul- und Sozialbereich für Kinder und Jugendliche in sozial schwierigen Lebenslagen.

Der Ausschuss schließt sich dem Vorschlag der Gesundheitsverwaltung an, im Rahmen dieser Konferenz die Frage einer gesamtstädtischen und trägerübergreifenden Koordinierung präventiver bzw. gesundheitsfördernder Aktivitäten und die Weiterentwicklung eines Frühwarnsystems in Nürnberg mit besonderer Priorität zu behandeln

- II. SRD

Nürnberg, 30.11.2006

Vorsitzender	Referent	Schriftführerin
		